

La Havane mise sur le succès de son marathon populaire



La Havane, 4 nov. (AIN)-. Carlos Gattorno, directeur de Marabana, le marathon populaire qui est organisé chaque année aux alentours de l'anniversaire de la capitale cubaine, s'est dit optimiste quant au succès de la prochaine édition de cette course, le 15 novembre.

Dans des déclarations à l'AIN, l'agence nationale d'information, Carlos Gattorno a assuré que Marabana et Maracuba, les marathons qui ont lieu dans toutes les communes du pays à la même date, offriront un spectacle extraordinaire, cette année.

Plus de 1 400 coureurs d'une soixantaine de pays se sont inscrits à ce marathon. Plus les Cubains, cela fait un total de 4 600 concurrents à La Havane, ce qui parle, a dit le directeur de Marabana, du grand prestige atteint par le marathon.



Radio Habana Cuba